

「建交労とうきょう」はいつもみんなさまからの記事や写真を待っています。  
 (メール) tohonbukenkouro@smile.odn.ne.jp  
 ホームページ  
<http://www.kenkouro.com/>

建交労

CIG

# とうきょう

建交労東京都本部機関紙

発行所  
 全日本建設交通一般労働組合東京都本部  
 〒135-0048  
 江東区門前仲町1-20-3  
 東京建設自労会館7階  
 電話 03(3820)8644(代)  
 fax 03(3820)8646  
 編集発行人 松田 隆浩  
 1部15円組合費に含まれる(60円)

## 3・29～30 北部支部 福島を忘れないツアーオン

北部支部は、福島を忘れないツ

アーを3月29日～30日、18人の参加で行いました。29日は

小雨が降るなか池袋西口芸術劇場

前から27人乗りの中型バスで宮

城県牡鹿半島にある東北電力女川

原発をめざし出発。(女川原発は

外部電源が維持出来たため福島第

一原発のようなマルチダウンをま

ぬがれました。しかし、2024

年10月、地元の反対を押して女

川第二原発が再稼働しました)

高速道路を走り続け午後4時過

ぎに女川町に入り、入り組んだり

アス式海岸をうねうねと進み、女

川原子力PRセンターに到着した

のは午後4時15分過ぎでした。

予約が必要なことも知らずに、午

後4時半閑館のPRセンター受付

に直行し「女川原発を見に来まし

た!」と伝えると、なんと「良い

ですよ」の返事。PRセンターの

2階から海に面した真下の原発を

見ることが出来ました。宿泊先の

石巻サンプラザホテルに地元塩釜

支部の平山さんを迎えて夕食懇親

会は盛り上りました。二日目の

30日は福島第一原発と原発近く

の放射能被害が大きかつた地域を

ガイドの島田さんの案内で1時間

半ほど観察しました。最初に、海

岸からわずか300メートルの場

所にあつても教職員生徒82人全員が難を逃

れた浪江町立請戸小学校現在は津波にさら

されたそのままの状態になつて見学ができます)を

遠くから観察。慰靈碑

福島第一原発除染土の仮置き場

福島第一原癫除染土の仮置き場

福島第一原癪除染土の仮置き場

福島第一原癪除染土の仮置き場&lt;/div

春闘共闘会議の矢吹義則代表は「25春闘は医療・福祉の分野が大変厳しく、一時金の削減などマイナスの提案が全国の職場でされている。病院経営の問題は、厚労省・国の責任である。命を守る医療現場に予算を付けるべきで、福祉予算を削って防衛費を増額する催者を代表して挨拶をされた東京大

## 国民春闘共闘・東京春闘共闘 4・9最賃ビッグアクション

月1日の育児介護法改正に伴い猪野社労士事務所の山本麻由美社労士を講師に「育児介護休業制度と両立支援助成金制度」をテーマに学習会を開催しました。助成金を受けられる条件は「①中小企業である②就業規則（労働協約）に育児介護休業を定めている③制度の利用促進についての方針を全労働者に周知④一般事業主



25春闘は多くの職場でストライキが行われています  
厚生労働省前に各単産から約400名が集いました

など本末転倒である。」と訴えました。決意表明として、JMITU東京、全国一般東京、生協労連、東京都連、出版労連、首都圏青年ユニオン、日本医労連関東甲信越

トチームで仕事をしているため  
短時間就業での出入りがあると  
周りに影響がでるなどの感想  
が出されました。各職場から職  
場の状況が報告され、それぞれ  
の近況も報告されました。事務  
局長からは24年活動報告、2  
5年運動方針提案、一年の取組  
みとして有明防災センター見学  
第24回憲法カフェをオンライン  
併用で開催し「戦争の準備で  
なく平和の準備」のパンフレット



東京都本部会議室で開催しました

東京青年部 第24回定期総会 開催  
～「いざ」という時に頼れるのは労働組合～

新倉さんは「少数であつても職場を超えて繋がりを持てる組合があることは貴重です。フジテレビでも組合員が500名から500名に増え員するなど、いざという時に頼れる存在になら

1月31日(金)建  
交労東京青年部は第2  
4回青年部総会を開催  
し、1年間の総括と活  
動方針を確認しました

京学校が開校しました。今  
4回シリーズで、第1回は  
「アルヘルスに關わる労働相談  
のいのいのちと健康を守る東  
京の門田（かどた）裕志  
氏の長講師にお招きし、神  
立議室にてリモート併用で  
いました。門田さんは講演  
、「労働相談者の多くが抱  
くタールヘルスの要因として  
を挙げ、現行制度の紹介  
的な点を整理しながら「特

極的に結集しました。各職場での疑問や日常で感じじる小さな悩みなど、青年の率直な想いに共感しながら、

ります。誇りを持って組合活動をしていきましょう。」と挨拶されました。昨年は東京青年部から原水爆禁止世界大会 i-n 広島や、全国青年部主催の反核キャラ

されました。【例えは、労働安全衛生法ではかつて人が人を抱えて移動させることは許されていたが、今は禁止されている。労働者が学んできた教育に世代による違いがあることを互いに理解する必要がある】と述べました。また「職種や職場が異なればパワーハラ【該当する行為も異なる】と述べ、「解決に向けては、特に安全衛生に関する観点で、業界全体の規定や課題【規定や課題】などのかどうか、職場オリジナルのかどうか、全体像【よく説明した上で対応すること】

組合揭示板

- 5月 1日(木) 10時～第96回中央メーデー／代々木公園、13時半～三多摩メーデー／井の頭公園西園競技場
  - 5月 3日(土) 13時～憲法集会／有明防災公園(有明駅、国際展示場駅)
  - 5月 6日(火祝) 12時集会、13時出発 原水爆禁止国民平和大行進／東京夢の島公園前(新木場駅)
  - 5月 7日(水) 9時集会、9時20分出発／港区立芝公園(都営三田線芝公園駅近く)
  - 6月 5日(木) 18時15分集合18時30分開始環境の日世界環境デー都本部統一宣伝行動／赤羽駅西口

【事務局次長 笹原和樹】

A photograph of a modern conference room. Several people are seated around a long white table, engaged in a meeting. The room has large windows that offer a view of a city skyline with numerous skyscrapers. The interior design is minimalist, with a white color scheme and recessed lighting in the ceiling.

の解釈の違いが、職員間に業務のやり方のギャップを生み、パワハラは「労働組合として現行のパワハラが重要」と述べました。参加者からは